

MOVILIZACIÓN DE CARGA INTERNACIONAL



MINISTERIO DE GOBIERNO
Centro Logístico Regional de
Asistencia Humanitaria

Enero a Diciembre
Año 2020

El Centro Logístico Regional de Asistencia Humanitaria (CLRAH) cuenta con dos usuarios internacionales, la Federación Internacional de la Cruz Roja y Media Luna Roja (FICR), y el Depósito de Respuesta Humanitaria de las Naciones (UNRHD). Estas dos instancias, permiten al CLRAH posicionarse en la respuesta a emergencias en el contexto regional.

1,492
toneladas

24.1
millones USD

Envíos a
44
Países

TOTAL MOVILIZADO

El total de carga internacional movilizada durante este periodo fue en respuesta a las diferentes emergencias producto de las afectaciones por Huracán Eta e Iota, y la pandemia del COVID-19.

Tormenta tropical Eta y Huracán Iota

En noviembre Eta e Iota impactó Centroamérica con fuertes vientos, graves inundaciones y deslaves*. Desde el CLRAH se movilizaron aproximadamente 2546 toneladas con un valor de 1.34 millones USD, a Honduras, Nicaragua, Costa Rica y Panamá. Entre los insumos despachados se pueden mencionar equipos de protección personal, kits de higiene, kits de cocina, kits de limpieza, mosquiteros, lonas plásticas, bidones colapsables, entre otros.



*OCHA (2020). Centro América: Tormenta Tropical Eta & Huracán Iota: Seis Semanas Despues (al 22 de diciembre). Extraido el 24 de diciembre de <https://reliefweb.int>

Covid-19

En los meses de enero a diciembre 2020, para las operaciones de respuesta al COVID-19 se han movilizado desde el CLRAH 579 toneladas con un valor de 10.44 millones USD a 39 países en la región de las Américas, concentrándose mayormente en el envío de equipo de protección personal (EPP) tales como mascarillas, guantes, overoles de protección, termómetros infrarrojos, gafas de protección y demás insumos.

